

Vic-en-Bigorre. Merci des MOF à Pierre-Mendès-France



Une cérémonie de remise de récompenses organisée au lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France ; avec les lauréats de podiums d'épreuves départementales, régionales et même nationales, des élèves des sections de maintenance des véhicules automobiles, et de prothèse dentaire.

Des élèves ayant participé au challenge BMW France, et au concours Un des Meilleurs Apprentis de France (MAF) organisé par l'association des Meilleurs Ouvriers de France (MOF). Une forte délégation des MOF des Hautes-Pyrénées, exceptionnellement autour du président sortant, Jean Campistro, et du nouveau, Belmir Dos Reis. Au-delà des récompenses remises aux élèves, les hommes de l'art, les MOF, ont voulu remercier l'établissement de son soutien et de son engagement pour mettre à l'honneur les métiers manuels ; sans compter la défense de la filière mécanique auto qui vaut, soit dit en passant, de beaux succès aux élèves.

Pour remercier donc la direction et l'équipe enseignante qui savent encourager et accompagner les élèves hors temps scolaire et hors département, les MOF ont remis un diplôme d'honneur au proviseur, Didier Mauroux, pour l'établissement.